

Einladung zum Digitalen Bauernstammtisch

1. März 2021 | 9:00 Uhr

Mit Dr. Peter Jahr MdEP und
Dr. Christiane Schenderlein MdL



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Landwirte,

das Sächsische Staatsministerium für Energie, Klimaschutz, Umwelt und Landwirtschaft (SMEKUL) sorgte mit seiner Entscheidung Ende vergangenen Jahres für eine unerfreuliche Überraschung bei den nordsächsischen Landwirten. Es ist nicht zu erklären, dass im Freistaat Sachsen 14,5% der landwirtschaftlichen Nutzfläche in die sogenannte Nitratkulisse bzw. rote Gebiete fallen. Ein Großteil davon liegt in Nordsachsen.

Damit einhergehen erhebliche Nutzungseinschränkungen. Insbesondere da die Entscheidungen außerhalb Sachsens um ein vielfaches geringer ausfallen, gibt es an dieser Stelle einen großen Diskussionsbedarf.

Daher lade ich Sie herzlich ein, **am 1. März 2021, 9 Uhr** beim digitalen Bauernstammtisch teilzunehmen. Ich freue mich, dass wir mit Dr. Peter Jahr MdEP einen der wichtigsten Landwirtschaftspolitiker begrüßen dürfen, der sich vor allem auf europäischer Ebene für die Belange unserer Landwirte einsetzt.

Bitte teilen Sie uns bis zum 24. Februar 2021 an kontakt@christiane-schenderlein.de Ihre Teilnahme verbindlich mit. Im Anschluss erhalten Sie die Einwahldaten und Ihr „Stammtischpaket“.

Ich freue mich auf die gemeinsame Diskussion.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Christiane Schenderlein